

l'industrialisation a chuté de 98 % et la baisse générale est chiffrée à 65 %. Un grand nombre de petites et moyennes entreprises sont disparues à cause de cette situation, tandis que les grandes entreprises minières ont porté leur participation de 49 % à 60 %. Après 1988, les investissements dans l'industrie minière ont augmenté de nouveau et de nouveaux projets d'envergure sont en cours. Les investissements dans l'industrie minière déclarés par un groupe représentatif d'entreprises en 1989 ont été de 455,4 milliards de pesos mexicains, soit l'équivalent de 250 millions de dollars CAN, ce qui reflète une augmentation de 16,4 % en pesos et de 8 % en dollars. Des investissements ont été faits pour accroître la capacité de production et l'efficacité des mines existantes (54 %), pour de nouveaux projets (20 %), pour l'exploration (17 %), pour l'industrialisation des métaux (2 %) et pour d'autres secteurs (7 %).

Les organismes les plus importants liés à l'exploitation minière au Mexique sont : le ministère de l'Énergie, des Mines et des Industries parapubliques (Secretaría de Minas e Industrial Paraestatal - SEMIP), qui est chargé de l'exploitation des mines en général. Il établit la politique, règle les organismes qui surveillent la mise en valeur et l'exploration des minéraux et établit, en collaboration avec d'autres ministères, la loi sur les mines et les impôts sur l'extraction minière. La Commission pour l'expansion de l'exploitation minière (Comisión de Fomento